



## Pole Sport in der Schweiz vereint!

Der 2013 gegründete Schweizerische Polesportverband (SPSF) hat in den ersten vier Jahren die Grundlagen für seine Tätigkeiten gelegt und die Code of points des Internationalen Polesportverbandes (IPSF) übernommen. Während dieser Zeit gab es nicht viele Interaktionen ausserhalb der französischsprachigen Schweiz. Seit 2017 steht die SPSF unter einer neuen Präsidentschaft, welche die Vereinigung der Sprachregionen des Landes zu einem seiner Hauptziele gemacht hat.

Die Sportart Pole Sports wächst weltweit rasant. Es sammeln sich mehrere tausend Praktizierende in der ganzen Schweiz, die in rund 80 Strukturen (Tanzstudios und Schulen) im ganzen Land trainieren können.

Im Oktober 2017 verlieh die Global Association of International Sports Federations (GAISF) Pole Sports den Status eines "Observers". Das entspricht einer Registrierung des Pole Sports in das Sportartenregister. Dieser Schritt ist entscheidend, da es der IPSF und der SPSF ermöglicht, darauf aufzubauen und internationale und lokale Anerkennung zu gewinnen.

In der Schweiz arbeitet die SPSF aktiv dafür, dass Pole Sport von Swiss Olympic anerkannt wird. In diesem Dachverband sind die Schweizer Verbände der olympischen und nicht-olympischen Sportdisziplinen vereint, die strenge Anforderungen erfüllen. Die Anerkennung der Swiss Olympic ist der "Swiss Sports Grail" und die Voraussetzung für die öffentliche Unterstützung. Zu diesem Zweck arbeitet das SPSF seit mehreren Jahren daran, die Disziplin zu professionalisieren und mit der breiten Öffentlichkeit zu kommunizieren.

Diese Schritte fördern die Anerkennung durch internationale Sportorganisationen, einschliesslich des Internationalen Olympischen Komitees (IOC). Die IPSF, die weltweite Referenzorganisation für Pole Sport, ist ebenfalls mit der IOC in Verhandlung. Als angeschlossener Verband sind alle unsere Schritte auf dem gleichen Ziel ausgerichtet.

Unser Land hat das Glück, viele talentierte Fans und Athleten zu haben, die bereits auf höchstem Niveau an nationalen und internationalen Wettkämpfen teilnehmen. **Das SPSF möchte zur Entwicklung der Disziplin beitragen, indem es auf alle Akteure und auf die gesamte Schweiz setzt!**



### **Ressourcen, die seit 2017 in Aktien investiert werden:**

- Übersetzung der gesamten Website in 3 den Landessprachen (Deutsch, Französisch und Italienisch);
- 3 bis 4 deutschsprachigen Personen in das SPSF Komitee aufnehmen;
- Regionale Vertretung durch lokale Vertreter/-innen, die bei wichtigen Abstimmungen des Verwaltungskomitee ihre Stimmen abgeben können;
- Organisation von nationalen Meisterschaften in der Deutsch- und Westschweiz;
- Ernennung einer verantwortlichen Person, welche die Beziehungen zwischen der Deutsch- und Westschweiz herstellt und die Grundlagen für eine Einheit schafft (Adelaide Schläpfer);

### **Die Swiss Pole Sport Federation Website auf Deutsch und dessen Kontakt:**

<https://www.swisspolesportsfederation.com/?lang=de>  
[info@swisspolesportsfederation.com](mailto:info@swisspolesportsfederation.com)

### **Organisations en relation avec l'IPSF et la SPSF :**



Thomas Ruegger  
Président  
Swiss Pole Sports Federation